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 思い出に残る旅行になりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日野小学校だより 

日産自動車の工場の見学ではその大きさにもビックリし

ました。夕方からは八景島シーパラダイスでのアトラクシ

ョンを楽しみ、夕食は中華街で充実した一日が終わりです。

しかし、ただ楽しいだけでなく、時間を守ったりてきぱき

と行動したりするなど、６年生らしい姿もたくさん見られ

ました。 

１０月４日、５日の１泊２日で６年生の修学旅行がありました。

台風 18号が近づいてきており、天候が心配されましたが、写真の

通り良い天気。汗ばむくらいの気温となりました。 

 

朝６時の出発。長野

駅からは新幹線に乗

って東京駅に到着。、

まずは、国会議事堂

の見学です。傍聴席

に座り、「本物」の「議

場」を見学しました。 

昼食も議員会館でい

ただきました。 

２日目の朝は山下公園の散策。海辺の朝の気持ち

よさを感じました。朝食後は東京タワーでの買い物

とスカイツリーです。３５０ｍの高さを感じました。 

最後は日本を代表する博物館である「国立科学博物

館」です。恐竜の化石や、科学の進歩を支えた様々

な物など興味をひかれるものが多くありました。 

←国立科学博物館 

八景島シーパラダイス ↑ 

帰校時のの校長先生のお話にもありました

が、「昨日の朝に戻りたい。」という６年生のつ

ぶやきもその通り。気持ちがわかります。また、

「帰ってきたんだなー」というしみじみしたつ

ぶやきも、ふるさとの良さを思う子どもたちの

正直な気持ちだと感じます。 

充実した、そして良い思い出になった修学旅

行でした。 



 ４年生の社会科見学  

 

 

 

 

 

 １・２年生の遠足  

 ２年生の遠足は、一回雨天で延期になり、９月１６日に実施しました。 

延期になったときの２年生の様子を見ていると、いかに楽しみにしていたかがよ 

くわかりました。１６日は須坂駅で切符を買い、電車に乗り、長野に着いてから 

は善光寺や科学センターなどをコース別で見学しました。動物園は全員で見学 

しました。 

 １年生の遠足は、１０月７日に臥竜公園に行きました。メインは動物園です。 

天気にも恵まれ、また良い季節ということもあり、多くの小学校や保育園 

遠足に来ていました。日野小の子どもたちも、一人ひとりが「動物の○○ 

を見てこよう」と目標を持って観察したり、友だちと楽しく広場で遊んだ 

りと、楽しく過ごせた一日となりました。 

 賢さんのメロンと校長先生のお話  

 ９月になり、６年竹組で話題になったのが「賢さんのメロン」です。６年生の賢さんが給食で出たメロンの種をま

き、夏休み前に芽が出て観察を続け、立派なメロンに育ち、クラスで２４等分して１口ずつ食べたそうです。この

ことを聞いた校長先生が、給食で出たメロンの種を植えてみようという「発想力」、育て実らせた「継続力」、みん

なにも食べてもらおうとした「想い」、そしてメロンを通して「つながる命」を実感できたことがすばらしい！ と、全

校集会で紹介してくださいました。教科の力も大切ですが、こういった実践力って、生活の中で生きる力になり                  

そうですね。 
 

 

☆いよいよ１０月です。今月のＰＴＡコーラス

練習は、１９日（水）、２６日（水）で、場

所は体育館です。２７日が音楽会です。 

☆保護者アンケートへのご協力、ありがとうご

ざいました。まとめと考察が終了したところ

で、改めてご報告させていただきます。 

↑ 

り
っ
ぱ
に
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９月２９日（木）に、４年生は社会科見学に出かけました。見学場

所は須坂市清掃センター、塩野浄水場、豊丘ダム、アクアパル千曲の

４カ所です。ダムの中に入れる機会 

はなかなか無いので良い経験になり 

ました。清掃センターは、私たちの 

出すゴミを処理してくれているとい 

う大切な役割を実感できました。 

１・２年生の遠足に

ついては、写真を十

分に載せるスペース

が無く申し訳ありま

せん。わずかですが、

ホームページに特設

で写真紹介のページ

をつくりましたの

で、そちらをご覧く

ださい。 

 

いつもいろんな賞をいただいている中庭

の花壇ですが、今年は花のまちづくりコ

ンクールで金賞を、フラワーブラボーコ

ンクールでも中央審査に進み、優良賞を

いただきました。花の手入れはもちろん、

非対照的なデザインも。評価されました。 



 

 


